

#SÜD #FAMILIE UND FRAUEN 11. August 2022

LV Frauen Bayern: „das Grauen als Mahnung“ - Besuch im Dokumentationszentrum Nürnberg

Der Landesverband Frauen Bayern hatte Mitte Juli zu einer Führung durch und über das Dokumentationszentrum und Reichsparteitagsgelände in Nürnberg eingeladen. Die EVG-Frauen knüpften damit an eine gute Tradition vor der Corona-bedingten Pause an.



Den interessierten EVG-Mitgliedern wurde unter anderem die gering geschätzte Rolle der Frauen in dieser menschenverachtenden Ideologie eindrücklich dargestellt. Diese und andere erschreckende Details aus dieser Zeit lösten bei den Teilnehmerinnen tiefe Betroffenheit aus.

Gerade der immer noch erlebbare Gigantismus auf diesem Gelände machte allen klar, wie wichtig die Auseinandersetzung mit diesen unrühmlichen Zeiten unserer Vergangenheit ist. „Wehret den Anfängen“ ist eine der Lehren, die die Frauen aus dieser eindrucksvollen Führung mitnehmen.